

Waldviertler Advent 2001

Auch heuer hat sich die FF Göpfritz/Wild wieder entschlossen sich am "Waldviertler Advent", welcher alle zwei Jahre stattfindet, zu beteiligen.

Für unser heuriges Motto suchten wir uns die Kartoffel, die ja auch in unseren Breiten wächst, aus. Es gab eine kleine Information über diverse Kartoffelsorten, welche sich in Größe, Geschmack, Stärkegehalt und sogar in der Farbe unterscheiden.



Zusätzlich wurden auch noch kulinarische Köstlichkeiten angeboten. Unter anderem Kartoffelpuffer, gebratene Kartoffelscheiben, Folienkartoffel und süßes in Form von köstlichen Mehlspeisen auf Kartoffelbasis.

Aber auch andere Aussteller präsentierten sich in den Räumen unseres FF Hauses unter anderem konnte man sich beim Seildrehen versuchen, oder die wunderschönen Steinuhren und Holzarbeiten der Aussteller bewundern.



Zeitgleich wurde ein Jahresbericht mittels Beamer präsentiert, welcher der Göpfritzer Bevölkerung und natürlich auch den auswärtigen Gästen einen kleinen Einblick in die Tätigkeiten der Freiwilligen Feuerwehr innerhalb eines Jahres veranschaulichen sollte.

Es wurden Bilder von Einsätzen, Übungen, Leistungsbewerben, Schulungen und unter anderem auch von Veranstaltungen, wie zum Beispiel dem Ball 2001, gezeigt.

Natürlich wurde auch heuer wieder ein Krippenspiel von der Göpfritzer Laienschauspielgruppe aufgeführt, welches wie immer großen Anklang in der Bevölkerung fand.

Der Waldviertler Advent war auch heuer wieder, trotz eisiger Kälte und starkem Nebel, ein voller Erfolg und hat wieder einmal dazu beizutragen ein wenig Weihnachtsstimmung in unsere Gemeinde zu bringen.